



Intercédons pour le monde musulman !

Le salut est auprès de l'Éternel: Que ta bénédiction soit sur ton peuple! (Ps 3.9)

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des ouvriers

LIBERIA : un ancien étudiant qui sert comme président des Assemblées de Dieu du Liberia écrit : « Nous avons l'intention d'implanter vingt nouvelles congrégations dans trois comtés dominés par les musulmans. Nous prions pour qu'ils acceptent l'Évangile et nous donnent des terrains pour construire. » Prions avec eux pour qu'ils soient favorisés et que beaucoup soient sauvés !

TOGO : le 24 novembre dernier un groupe terroriste lié à Al-Qaïda a perpétré une attaque meurtrière dans la préfecture de Kpendjal, dans le nord-est du Togo. Ce fut la troisième attaque au Togo qu'il a revendiquée. Ce groupe, basé au Mali et actif dans plusieurs pays, profite de plus en plus de cette zone forestière pour se cacher et se ravitailler auprès des nombreux camions transportant des marchandises depuis et vers le port du Togo. Un diplômé qui exerce son ministère dans cette préfecture nous demande de prier pour :

- la protection du milieu et la paix ;
- la sécurité dans les savanes et que Dieu fasse taire ce fléau ;
- les conversions dans la région et surtout dans le Kpendjal ;
- que Dieu protège les corps habillés qui sont au front.

*Index mondial de persécution des chrétiens 2022 : Tunisie (35/50)**

La Tunisie, en Afrique du Nord, compte quelque 12 millions d'habitants, en majorité des Arabes. Après les révoltes du Printemps arabe et l'éviction de son président autoritaire en 2011, la Tunisie a institué des élections populaires et est devenue la seule république démocratique du monde arabe. L'islam est la religion officielle, mais le gouvernement en tolérait d'autres et la population jouissait d'une certaine liberté de culte. Mais une grande chute économique au fil des ans et aggravée par la pandémie laisse 40 % de la population dans la pauvreté. Invoquant la nécessité d'un leader fort pour s'en sortir, le président actuel, un musulman conservateur, a suspendu le parlement et le système judiciaire en juillet 2021 et les a depuis dissous. Il a rédigé une nouvelle constitution, qui a été adoptée en juillet 2022 et qui centralise effectivement le pouvoir entre ses mains. Cette constitution affirme : « La Tunisie appartient à l'Oumma [la communauté mondiale des musulmans] dont la religion est l'islam » et qu'il incombe à l'État seul d'œuvrer à la réalisation des objectifs de l'islam—un projet aux implications inquiétantes pour ceux qui suivent Jésus. Prions :

- pour nos frères et sœurs en Tunisie, en particulier les rares croyants d'origine musulmane, qui subissent de fortes pressions et des persécutions de la part de leur famille et de leur communauté, notamment dans le sud et les zones rurales ;
- concernant les implications de cette nouvelle constitution pour les croyants vu que le gouvernement cherche à renforcer la loi islamique ;
- pour que le Saint-Esprit adoucisse le cœur du président et des autorités envers le peuple et l'œuvre de Dieu ;
- pour ceux qui font partie des différents groupes terroristes qui y opèrent ; puissent-ils avoir des révélations divines de Jésus.

Ressources de prière

*L'Index mondiale de persécution des chrétiens 2022, classement et profils des 50 pays où les croyants sont le plus persécutés : <https://tinyurl.com/2022imp>.

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship (un ministère des Assemblies of God World Missions, USA), renseignements concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans : reachingmuslimpeoples.com.

Pour recevoir un bref enseignement et sujet de prière hebdomadaire : leguidedepriere.com.

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : www.portesouvertes.fr et www.evangeliques.info.

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : answeringislam.org/French/index.htm.

Pour aider à témoigner aux musulmans : ivangelise.com.

Pour diriger un groupe de Jumaa Prayer : www.waast.org/prier-avec-nous/bulletins-de-priere.